

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya akhirnya penulisan skripsi yang berjudul “Dampak Pandemi Covid-19 pada Pekerja Migran Asal Sambas pada saat di Malaysia : Studi Kasus Pada Pekerja Migran Asal Kabupaten Sambas” ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dan merupakan kewajiban yang harus dipenuhi sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak. Selanjutnya penulis menyadari akan kekurangan dari penulisan skripsi ini, karena hasil yang dicapai melalui skripsi ini baru merupakan langkah awal dari suatu perjalanan panjang khasanah ilmu pengetahuan yang penulis dapatkan.

Keberhasilan dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Arkanudin, M.Si dan Dra. Syarmiati, M.Si masing-masing sebagai pembimbing utama dan kedua, sekaligus sebagai dosen pembimbing akademik yang selama ini membimbing, menasehati dan memberikan banyak masukan dan juga motivasi kepada saya mulai dari awal kuliah sampai menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada :

1. Para informan yang telah membantu dalam memberikan informasi yang terkait dengan penelitian saya.
2. Bapak Dr. Herlan, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak.
3. Terima kasih kepada dosen pembahas utama, sekaligus dosen favorite saya Bapak Viza Juliansyah, S. Sos, MA, MIR. Banyak ilmu yang saya dapatkan dari bapak serta saran dan kritik yang sangat membantu saya menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih banyak juga kepada penguji kedua, Bapak Agus Yuliono, S.Pd, M.A atas semua saran-saran yang bapak berikan kepada saya.
4. Pembantu Dekan, Staf Tata Usaha dan Akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah memberikan kemudahan dalam segala urusan yang berkaitan dengan akademik, jurusan terkait surat-menyurat.
5. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah banyak memberikan ilmu-ilmu selama proses perkuliahan.
6. Pihak Perpustakaan FISIP, Perpustakaan UNTAN, Kantor BP2MI, Kantor BPS yang telah memberikan kemudahan dalam pencarian dan peminjaman literatur-literatur dan pencarian data dalam menunjang penelitian ini.

Pontianak, 05 Februari 2023

Penulis

Sulastri